

ABSTRAK

Rizka Alvi Rahmawati, 1810110188, Penerapan Metode Resitasi dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP N 4 Sale Rembang, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perencanaan metode resitasi dalam meningkatkan minat belajar siswa di SMP N 4 Sale Rembang, mengetahui bagaimana pelaksanaan metode resitasi di SMP N 4 Sale Rembang, serta mengetahui bagaimana evaluasi metode resitasi di SMP N 4 Sale Rembang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian ini di SMP N 4 Sale Rembang dilaksanakan pada semester genap tahun ajaran 2021/2022. Subyek penelitian dalam penelitian ini ialah peserta didik di kelas VIII SMP N 4 Sale Rembang. Adapun penggunaan teknik yang dipakai dalam pemilihan informan (*sampling strategies*). Sumber data yang diperoleh dalam penelitian ini dibagi menjadi dua, yaitu data primer dan data sekunder. Sumber data primer dalam penelitian ini adalah wawancara dengan narasumber yakni kepala sekolah, guru pendidikan agama islam dan siswa-siswi di SMP N 4 Sale Rembang. Adapun sumber data sekunder dalam penelitian ini berasal dari hasil observasi, dokumen, buku buku, artikel, maupun foto yang didapatkan di SMP N 4 Sale Rembang. Teknik analisis data dalam penelitian ini meliputi reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan.

Perencanaan metode resitasi dalam meningkatkan minat belajar siswa pada mata pelajaran pendidikan agama islam materi puasa kelas VIII di SMP N 4 Sale Rembang dilakukan dengan pembuatan perangkat pembelajaran yang meliputi silabus, rencana pelaksanaan pembelajaran, serta tes. Penerapan metode resitasi dalam meningkatkan minat belajar siswa pada mata pelajaran pendidikan agama islam materi puasa kelas VIII di SMP N 4 Sale Rembang dilaksanakan dengan lancar sesuai rencana penelitian. Penerapan metode resitasi dilaksanakan dengan mengikuti sintaks yang terdapat dalam rencana pelaksanaan pembelajaran yang meliputi pemberian tugas, pelaksanaan tugas, serta pertanggungjawaban tugas. Evaluasi pelaksanaan penerapan metode resitasi dilakukan dengan cara pemberian tes. Minat belajar siswa kelas VIII SMP N 4 Sale Rembang yang meningkat dengan dilaksanakannya pembelajaran mata pelajaran pendidikan agama islam materi puasa dengan menggunakan metode resitasi yang diterapkan oleh guru pengampu mata pelajaran pendidikan agama islam.

Kata Kunci : *Minat Belajar, Pendidikan Agama Islam, Resitasi*